



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

25.11.2020

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Stellplätze für Wohnmobile

Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, ob in Hammersbach Wohnmobil-Stellplätze für Besucher eingerichtet werden können. In dieser Prüfung soll ebenfalls berücksichtigt werden, ob die Stellplätze mit Stromversorgungssäulen ausgestattet werden könnten.

Begründung:

Die innerdeutschen Reisen mit Wohnmobilen erfreuen sich bei vielen Menschen immer größerer Beliebtheit. Auch Hammersbach kann ein interessanter Ort für einen Stopp für diese Personengruppe sein, wenn entsprechend bekannt wäre, dass es Plätze gibt. Der historische Ortskern mit seiner Gastronomie, die Wanderwege in schöner Landschaft und die überörtlichen Radwege (Hohe Straße, Limesradweg) könnten bei Besuchern interessante Ziele sein.

Solche Stellplätze werden über diverse Apps oder auch auf der Homepage der Tourismus GmbH des Main-Kinzig-Kreises beworben.

Erst kürzlich wurden in der Nachbargemeinde Limeshain Wohnmobil-Stellplätze ausgewiesen. Auch in Hammersbach könnte dies ein interessantes Angebot sein. Im ersten

Schritt bedarf es hierfür sogar keines besonderen Ausbaues der Infrastruktur. Trotzdem könnte bereits jetzt darüber nachgedacht werden, solche Plätze, sollten sie angenommen werden, auch mit einer Stromversorgungssäule auszustatten.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender